## **Firmenleitung** neu strukturiert

Birkenfeld (PK). Die Ferdinand Eisele GmbH aus Birkenfeld bei Pforzheim, besser bekannt unter ihrer Marke "eXtra4 Labelling Systems", hat die Leitung des Unternehmens neu aufgestellt: Die Verantwortung für den Betrieb des Identtechnik-Experten (umfasst das Markieren und Identifizieren von Gegenständen) mit Schwerpunkt Schmuck- und Uhren-Branche liegt jetzt in den Händen von zwei Geschäftsführern und drei Prokuristen.

## Fünferteam an der Spitze von Ferdinand Eisele Gmbh

"In seiner Funktion als geschäftsführender Gesellschafter hat Alex Schickel seine Ehefrau und bisherige Prokuristin der Ferdinand Eisele GmbH, Susanne Schickel, zur geschäftsführenden Gesellschafterin berufen", informiert die Firma in einer Pressemitteilung. Die Mitinhaberin besaß Prokura seit 2012. Ab ihrem Eintritt ins Unternehmen 1993 verantwortet sie als Wirtschaftsingenieurin (FH) die Marketing-Kommunikation.

Die Gesamtprokura, also die umfangreiche geschäftliche Vertretungsmacht ruht ab sofort auf den Schultern von drei langjährigen Mitarbeitern aus Verkauf, Technik und Verwaltung: Schwenker, Matthias Jaschke und Jürgen Messerer. Die Umstrukturierung soll das Unternehmen fit für die Zukunft machen. "Gerade in der aktuellen Situation mit den Pandemiebedingten Unwägbarkeiten muss es oberstes Ziel sein, die Handlungsfähigkeit eines Betriebes abzusichern", erläutert Alex Schickel seinen Schritt. "Deshalb haben wir uns entschlossen, die verschiedenen Kompetenzen langjähriger Mitarbeiter in der höchsten Vertretungsvollmacht zu bündeln."